



# だいよんだより

439人 No.8 第四小 HP→



ホームページを毎日更新中！見てくださいね

## 学校教育目標

「学ぶ・つながる・支える・関わる第四っ子」  
 めざす子ども像  
 ・自分で考え、行動する子  
 ・つながりを大切にする思いやりのある子  
 ・命や身体を大切にし、粘り強い子

はや

ことし のこ

やくと おか

早いもので、今年も残すところ、約10日となりました。

ことし りかい しえん

今年もご理解、ご支援ありがとうございました。



市内では、インフルエンザの流行のため、学級閉鎖や学年閉鎖をしている学校があると報告を受けていますが、今のところ、本校での流行はありません。しかし、これからまだまだ寒波も予想され、空気が乾燥することで、風邪やインフルエンザなどにかかるお子さんもあるかもしれません。手洗い、うがいをこまめにし、日ごろから十分な睡眠や栄養のある食事をし、予防をしていきましょう。

今年は、ありがたいことに予定していた大きな行事を全部実施することができています。PTA本部役員の方々をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様のご協力、ご支援によるものと感謝いたしております。先日、12月9日(月)今年度のPTA地区代表者さんが集まる会議がありました。これからは、来年度に向けて新しい地区代表さんと引継ぎをしていってくださるそうです。地区のことについて、いろいろ考えいただきありがとうございました。



学校教育アンケートにご協力ありがとうございました。

子どもたち、保護者の方、本校教職員の3者それが子どもたちの成長のために、同じ項目において、主体的に行動できたかどうかを自分自身で振り返っていただきました。ご協力ありがとうございました。今後、よりよいものにつなげていくために集計結果を分析し、CS理事会でしっかり話し合い、強みは、そのまま持続できるようにしていき、弱みとなる部分はどのようにしていかに改善策を講じて実践できるように考えていきたいと思います。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。今後もアンケート期間に限らず、お気づきの点がございましたら、お知らせください。

